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Протокол №7 

 Заседания Комиссии по воспитательной работе и молодежной политике при Совете ректоров вузов 

Красноярского края 

 

Дата: 21 апреля 2022 г., 15:00 

 

Место проведения: Региональный студенческий центр «Гагарин», 

 г. Красноярск, улица Маерчака, д. 7 Г. 

 

Присутствовали: 

1. Козырев Андрей Олегович - начальник управления молодежной политики ФГБОУ ВО Сибирский 

государственный институт искусств им. Д. Хворостовского 

2. Манкевич Алина Сергеевна – начальник отдела по внеучебной работе ГБОУ ВО «Красноярский 

государственный медицинский университет им.проф. В.Ф. Ясенецкого» 

3. Левина Татьяна Владимировна – начальник управления воспитательной работы и молодежной 

политики ФГБОУ ВО «Красноярский государственный аграрный университет» 

4. Ахметгалиев Дамир Энварович – проректор по воспитательной и социальной работе ФГБОУ ВО 

«Красноярский государственный педагогический университет им. В.П. Астафьева» 

5. Сидоренко Екатерина Владимировна – проректор по молодежной политике ФГАУОУ ВО 

«Сибирский федеральный университет» 

6. Третьяков Александр Сергеевич – проректор по инновациям, научной и воспитательной работе 

АНО ВО «Сибирский институт бизнеса, управления и психологии» 

7. Кушков Михаил Геннадьевич – заместитель директора по воспитательной работе и социальным 

вопросам Красноярского института железнодорожного транспорта – филиала ФГБОУ ВО 

«Иркутский государственный университет путей сообщения»  

8. Бакунец Александр Александрович –  руководитель регионального студенческого центра 

«Гагарин» 

9. Чуняева Олеся Александровна – руководитель культурно-творческого центра управления 

молодежной политики ФГБОУ ВО «Сибирский государственный университет науки и 

технологий имени академика М.Ф. Решетнева» (секретарь) 

 

Представители Вузов: 

1. Буданова Татьяна Юрьевна – педагог-организатор Красноярского института железнодорожного 

транспорта – филиала ФГБОУ ВО «Иркутский государственный университет путей сообщения» 

2. Мельник Ольга Николаевна – и.о. директора ИРТИС ФГБОУ ВО «Красноярский государственный 

педагогический университет им. В.П. Астафьева» 

3. Лукьянец Оксана Евгеньевна – художественный руководитель народного самодеятельного 

коллектива вокальной студии «Эврика» АНО ВО «Сибирский институт бизнеса, управления и 

психологии» 

4. Анохина Наталья Андреевна – и.о. директора ЦСК ФГАУОУ ВО «Сибирский федеральный 

университет» 

 

Повестка:  

1. Интеграция СО НКО вузов Красноярского края, как фактор формирования кадрового потенциала 

сельских территорий 

Докладчик: Веселкова В.С. 

2. Подведение итогов конкурсных дней регионального этапа фестиваля «Российская студенческая 

весна» среди вузов, расположенных на территории Красноярского края в 2022 году. 

Докладчик: Бакунец А.А., Батырова Ю.А. 

   
Ход заседания: 

 

1. Слушали: Веселкову В.С. – заместителя председателя РССМ 

 

Об интеграции СО НКО вузов Красноярского края 

 

Решение: Вузам оказать содействие активистам РССМ в части предоставления помещений для проведения 

мероприятий и иной ресурсной поддержки (при необходимости).  Веселкова В.С. направить активистов союза 

к руководителям, курирующим сферу молодежной политики в вузах. 

 

2. Слушали: Бакунца А.А. – руководителя регионального студенческого центра «Гагарин». 
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Подведение итогов конкурсных дней регионального этапа фестиваля «Российская студенческая весна» среди 

вузов, расположенных на территории Красноярского края в 2022 году. 

Предложения: 

1. Возобновить деятельность рабочей группы.  

2. Расшить количество номинаций. 

3. Разработку положения начать в ноябре месяце. 

4. Добавить обратную связь по каждому направлению. 

5. Увеличить количество жюри до 5 человек. 

6. Детально проработать в положении термины, такие как «специальный приз», «гран-при» и тд. 

7. По возможности рассмотреть другие площадки для танцевального направления и номинации «цирковое 

искусство». 

8. Добавить зрителей на танцевальное направление. 

9. Рассмотреть возможность перерыва между конкурсными днями и вузовскими программами. На вузовские 

программы дать больше времени на репетиции. 

 

Решение: Принять предложения к сведению.  

 

 

 

Председатель                           ______________________________     А.М. Куликова 

 

 

Секретарь                                 ______________________________     О.А. Чуняева 


